
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

  ATA Nº 56 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE
ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED:  No dia seis de dezembro de dois mil  e
dezesseis às nove horas na sala de reuniões do CED ocorreu a 56ª reunião plenária
ordinária do Conselho Estadual de Esporte com a presença dos Conselheiros Michele
de  Souza,  Álvaro  Simão  Provesi,  Cláudio  Beduschi  Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,
Frederico  Herondino  Leite  Neto,  Hercílio  Paraguassu  A.  de  Freitas,  Heverton  Luiz
Magalhães,  Jeferson Ramos Batista, Jefferson Roberto Seeber, Luiz Cesar Abrahão,
Marcos  Cibelli  Castiel,  Maria  Aparecida  Alves,  Milton  José  Cunha  Junior,  Nilson
Roberto Figueiredo Cruz, Patricia Esther Magri, Renato Valvassori, Roberto Francisco
Wesoloski, Rodrigo Goeldner Capella, Roméris Rubens Reiner, Sergio Vieira Galdino.//
A Presidente abriu os trabalhos cumprimentando os conselheiros. Ato contínuo passou
a  palavra  para  a  secretaria-executiva  que  leu  os  expedientes.//  Na  sequência  a
presidente  passou  aos  encaminhamentos  do  dia,  então  o  conselheiro  Roberto
Wesoloski solicitou a palavra e afirmou ter estranhado o ofício 370/2016 encaminhado
pela presidência da Fesporte, pois das alterações propostas pelo CED a única a não
ser incluída foi a proposta foi sobre a regulação do atleta formando em Santa Catarina,
ou  com  o  “nascimento  esportivo”  catarinense,  portanto  o  encaminhamento  do
conselheiro é a inclusão desta proposta, já aprovada neste conselho, na redação dos
regulamentos dos eventos de rendimento. O conselheiro Hercílio Paraguassu informou
que para está alteração se concretize será necessário uma alteração da lei nº 13.622,
de 19 de dezembro de 2005 que normatiza a participação de atletas, representantes
de municípios, nas competições intermunicipais promovidas pelo sistema desportivo
estadual de Santa Catarina, através da Fundação Catarinense de Esporte – Fesporte.
Portanto a presidente solicitou parecer da comissão de legislação e normas sobre o
tema, para apresentação na próxima plenária. Na sequência o conselheiro Jeferson
Batista  apresentou  a  E.M  Conjunta  SCC/SPG  n°009/2016  do  processo  SCC
7475/2016 na qual visa abolir o integrador esportivo acabando com a necessidade do
profissional  ser  vinculado  ao  CREF,  tornando  o  cargo  apenas  de  integrador
educacional. Após a leitura da proposta o conselheiro Hercílio Paraguassu se propôs a
sentar com o conselheiro proponente Jeferson Batista para redigir uma proposta para
uma nova formatação dos integradores esportivos. A presidente solicitou que os dois
conselheiros fizessem este estudo e apresentassem na sequência para a plenária.// A
presidente  colocou  em  votação  a  aprovação  das  atas  52,  53  e  54,  sendo  todas
aprovadas por unanimidade.//  Na sequência a presidente apresentou o ofício a ser
encaminhado  ao  Senhor  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina:  Senhor
Governador.  Cumprimentando-o  cordialmente,  informamos  que  as  entidades
representativas do esporte no nosso estado estiveram reunidas no dia 10 de novembro
com  o  intuito  de  dar  os  devidos  encaminhamentos  referentes  às  prioridades  da
Comunidade  Esportiva.  Na  ocasião  estiveram  presentes  o  Conselho  Estadual  de
Esporte,  representantes  da  Fesporte,  Tribunal  de  Justiça  Desportiva,  Conselho
Regional de Educação Física, Associação das Federações Esportivas de SC e vários
dirigentes municipais. Nas discussões, um dos principais pontos debatidos têm sido
sobre a preocupação em relação ao futuro do Esporte em nosso Estado. No mês de
julho, o Conselho Estadual de Esporte já encaminhou a Vossa Excelência um ofício
contendo as prioridades do setor que se encontra em anexo a este. Entretanto, um dos
problemas  enfrentados  diz  respeito  à  dificuldade  de  alojamento  dos  atletas  por
questões ligadas à  Secretaria  de  Estado da Educação e  também em relação aos
integradores  esportivos,  que  são  profissionais  de  educação  física  que  trabalham
fazendo o elo entre estado e municípios nas questões referentes ao esporte, pontos
que não haviam sido abordados anteriormente e que são de extrema importância para
o segmento. Para que estas situações sejam solucionadas, solicitamos uma audiência
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com Vossa Excelência a fim de que possamos expor as preocupações e encontrarmos
juntos a solução para que o nosso estado continue sendo referência nacional no setor
esportivo.  Certos  de  contar  com  sua  atenção,  reiteramos  votos  de  estima  e
consideração. Respeitosamente.// O próximo ponto a ser abordado foi as alterações
no regulamento dos Jogos Abertos da Terceira  Idade,  a  presidente solicitou que a
comissão especial de regulamentos apresentasse as alterações, assim o conselheiro
relator  Hercílio  Paraguassu  apresentou  as  alterações.  A  primeira  alteração
corresponde ao Capítulo III das competições, Art. 9°, §2° “Será incluído no programa
de  modalidades  o  Handebol  Adaptado  e  o  Voleibol  Adaptado  nos  dois  naipes,
condicionado a inscrição e participação de no mínimo 04 (quatro) representações por
região esportiva conforme define a Instrução Normativa Nº 001/CED/2016.” A próxima
alteração foi no Capítulo V da participação, Seção I da participação do atleta, técnico e
dirigente, Art. 19 “Poderão participar dos Jogos Abertos da Terceira Idade de Santa
Catarina  os  atletas  catarinenses  e/ou  atletas  com  domicílio  eleitoral  em  Santa
Catarina, nascidos até o ano de 1957.” Após apresentação das alterações a presidente
colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade.// Então a presidente passou a
assuntos gerais, assim o conselheiro Jefferson Seeber solicitou a palavra informar que
Santa  Catarina  participou  da  Paralimpíada  Escolar  e  ficou  em  2°  lugar  geral,  e
informou ainda que há perspectiva da convocação de alguns atletas catarinenses para
disputar  os  Para  Jogos  Panamericanos. O conselheiro  Roberto  Wesoloski  afirmou
discordar do excessivo número de reuniões convocadas pela presidência, visto que no
seu entendimento  e  de  acordo com o Regimento  Interno,  que prevê  apenas  uma
reunião mensal, poderíamos ser mais produtivos nos encontros previstos, como, por
exemplo, nas reuniões das segundas-feiras em que não há nenhuma discussão de
matérias,  assim como essa política de reiteradas convocações está em desacordo
com a realidade financeira atual do Estado, que promove redução de despesas, ao
passo  que  o  Conselho  age  na  contramão desta  situação.  Os  conselheiros  Sérgio
Galdino,  Frank  Utech,  Nilson  Cruz,  Roméris  Reinner,  Macos  Castiel  e  Renato
Valvassori  descordaram  do  conselheiro  Roberto  Wesoloski,  por  entenderem  que
muitas  das  reuniões  convocadas,  fora  as  ordinárias,  foram  por  interesse  e
necessidade da Secretaria de Estada de Turismo, Cultura e Esporte e/ou por prazos
intempestivos  de  aprovação  de  matérias,  o  conselheiro  Marcos  Castiel  ainda
argumento que para que seja feita uma critica dessas, o conselheiro deveria fazer um
levantamento  e  apresentar  dados  que  comprovem  seu  posicionamento,  pois  do
contrário isso apenas denigre a imagem deste conselho. O conselheiro Sérgio Galdino
lamentou  o  trágico  acidente  ocorrido  na  semana  anterior  com  a  delegação  da
Chapecoense e com o presidente da Federação Catarinense de Futebol, Sr. Delfin de
Padua  Peixoto  Filho.  A presidente  informou  que  enviou  carta  de  condolências  a
entidade Comendadora Associação Chapecoense de Futebol e ao Comendador Delfin
de Padua Peixoto Filho.// Como não houve mais nada para discutir e nenhum inscrito
em assuntos gerais, a Presidente encerrou a reunião às onze horas e trinta minutos, e
vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade Junior, na condição de Secretário-
Executivo, após lavrar e datar a presente ata, aprovada por todos os conselheiros,
conforme a lista de presença.
Florianópolis, 06 de dezembro de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED
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Michele de Souza  
Presidente do CED

Álvaro Simão Provesi
Cláudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercílio Paraguassu A.de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Luiz Cesar Abrahão
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Milton José Cunha Junior
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Patricia Esther Magri
Renato Valvassori
Roberto Francisco Wesoloski
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Sergio Vieira Galdino
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